

Colombia investiga amenaza de muerte contra futbolista Carlos Sánchez



Bogotá, 23 jun (PL) La Fiscalía y la Policía de Colombia reportaron el viernes avances en las investigaciones a raíz de una amenaza de muerte publicada en las redes sociales contra el jugador de la selección nacional Carlos Sánchez.

Jorge Vargas, director de la Dirección de Investigación Criminal de Colombia, dijo que se trabaja en la obtención de información para establecer el origen del mensaje intimidatorio contra el volante de 32 años.

Trascendió este viernes en esta capital que las autoridades colombianas lograron identificar la cuenta de Twitter de la que surgió la amenaza y que se encuentran rastreando el dominio de la computadora donde se escribió la nota.

El pasado miércoles un usuario de twitter identificado como @HumoAguilaFPC publicó un mensaje titulado 'Les propongo un sueño', el cual iba acompañado de una fotografía de Sánchez al lado de una imagen del asesinado defensa colombiano Andrés Escobar.

El mensaje, que desapareció enseguida de las redes sociales, se publicó tras la derrota de Colombia frente al equipo japonés el pasado martes en la Copa Mundial de Fútbol en Rusia.

En el duelo deportivo de ese día Sánchez fue expulsado al comienzo del partido, tras haber tocado el balón con la mano dentro del área, lo que, además, determinó la sanción de un penal que el japonés Shinji Kagawa transformó en gol.

Con 27 años de edad, Escobar fue asesinado en Medellín en julio de 1994 a su regreso al país, luego de marcar un autogol en el Mundial de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/165309-colombia-investiga-amenaza-de-muerte-contra-futbolista-carlos-sanchez>



Radio Habana Cuba